



優勝額用の写真撮影に臨む稀勢の里

投票权不平等



眼光鋭く 光る汗

和勢の里 優勝額撮景

和勢の里 傷勝部撮影

A photograph showing a large sumo wrestler in a traditional mawashi (sumo belt) being assisted by a medical staff member in white scrubs. The staff member is applying a white bandage or wrap around the wrestler's waist. Other individuals are visible in the background, suggesting a backstage or preparation area.

土俵を見下ろすように飾られている優勝額



来月13日、両国国技館で贈呈

毎日新聞社は戦前から、大相撲の優勝力士への額贈呈を続けていた。縦3.17m、横2.265m(重5枚分)、重さ59t。2013年まで、白黒写真に油絵の具で色を付ける色彩写真方式だったが、14年から富士フィルムのデジタル技術を使ったカラー写真にモディルエンジンした。稀勢の里への優勝額贈呈は5月13日午前10時20分ごろから両国国技館の正面玄関で行われ、14日に掲揚祝被される。



しながく「ナヌ」ハシマ、ハと謔笑する。



ミニチュア額 販売します

紙面は、2017年4月28日(金)のものです

春場所・初場所のヤット割引販売は終了しております。

摄影大綱二

撮影を終えて 稀勢の里の話 額は5年以上も(国技館内に)飾られるものですから、うれしいですね。光栄なことです。これから額も額にしてもらえるよう、しっかりやっていきたい。気持ちの面でも、相撲への立ち向かい方でも、ぶれない横綱になりたい。しっかりと挑戦して、良い成績を残して、いい姿を見せられるようにしたい。そのためにも一日一日を大切に、しっかりけりこみたいです。